



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Medicina Humana.

Asignatura: Seminario de tesis.

Tema: “El arte de la medicina”

Docente: Lic. Gladis Adilene Hernández López.

Alumno: Citlali Berenice Fernández Solís.

Semestre: 8vo “A”.

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

EL ARTE DE LA MEDICINA:

El arte de ser medico:

¿En que consiste?

En la determinación de las causas científicas de la dolencia y en la comprensión de la situación personal del y por el paciente.

Diccionario medico de Littre- Gilbert

El arte medico emplea determinados conocimientos para obtener no una verdad científica, sino un resultado practico, que es el fin de la medicina.

La medicina:

Tiene como base el método y el conocimiento científico, pero las decisiones que se toman se basan en la creación individual.

Los artistas:

Para que el arte médico progresara se necesito de los maestros que lo cultivarán y enseñaran a sus discípulos.

El arte medico se manifestó con el método clínico (Interrogatorio, examen físico, formulación de hipótesis, la contrastación y la comprobación),

Diferencia de la profesión medica de otras profesiones:

La vocación de servicio y el poder que sus conocimientos sus conocimientos y la propia sociedad otorgan al medico para el ejercicio de sus funciones.

Vocación de servicio:

Objeto de la medicina:

El objeto de la medicina es la salud: preservarla o restituirla, está siempre unida al sujeto que la posee como cualidad.

Acto de elección vocacional:

Posee por esto una dimensión ética fundamental en la vida de todo ser humano: Se refiere a la opción por un fin determinado como visto bueno.

La vocación:

Se percibe cuando este no mira al enfermo como un conjunto de órganos o sistemas que funcionan mejor o peor, sino como a un hermano que sufre.

El poder:

El poder que se recibe en virtud del entrenamiento, conocimiento, disciplina, habilidad es dado en las escuelas y se basa en:

Adentrarse en la "maquinaria humana" y actuar sobre ella.

El poder basado en las habilidades propias de la personalidad que no puede ser enseñado ni transmitido.

El poder del estatus social medico, es un amplio contrato entre la sociedad y el medico dado por la confianza que deposita la sociedad en las acciones de este.

Actitud ante la profesión y los pacientes:

El poder del medico debe ser regulado en primer lugar por el propio medico, por su conciencia.

Este poder de conciencia debe llevar a la excelencia en la atención medica: "Tratar a los pacientes como quisiéramos que nos traten a nosotros mismos" Eugenio Selman.

El auxilio de la conciencia estableció códigos éticos para regular la conducta de los médicos: Juramento de Hipócrates, oración de Maiomonides y consejos de Esculapio son 3 de los mas conocidos.

FUENTES DE INFORMACION:

Damodar; P (2014). El arte de la medicina: Ética, vocación y poder. Recuperado de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/27f47f889bb469cf1445e72f2ba02129.pdf>